
Datenschutz/ Data privacy

*English version is below the german version

Die Betreiber dieser Seiten nehmen den Schutz Ihrer persönlichen Daten sehr ernst. Wir behandeln 
Ihre personenbezogenen Daten vertraulich und entsprechend der gesetzlichen 
Datenschutzvorschriften, sowie dieser Datenschutzerklärung.
Die Nutzung unserer Webseite ist in der Regel ohne Angabe personenbezogener Daten möglich. 
Soweit auf unseren Seiten personenbezogene Daten (beispielsweise Name, Anschrift oder eMail-
Adressen) erhoben werden, erfolgt dies, soweit möglich, stets auf freiwilliger Basis.
Wir weisen darauf hin, dass die Datenübertragung im Internet (z.B. bei der Kommunikation per E-
Mail) Sicherheitslücken aufweisen kann. Ein lückenloser Schutz der Daten vor dem Zugriff durch 
Dritte ist nicht möglich.

Server-Log-Dateien: Der Provider der Seiten erhebt und speichert automatisch Informationen in so
genannten Server-Log-Dateien, die Ihr Browser automatisch an uns übermittelt. Dies sind:
-Browsertyp/Browserversion
-verwendetes Betriebssystem
-Referrer URL
-Hostname des zugreifenden Rechners
-Zeitpunkt der Serveranfrage
Diese Daten sind für uns nicht bestimmten Personen zuordenbar. Eine Zusammenführung dieser 
Daten mit anderen Datenquellen wird nicht vorgenommen. Wir behalten uns vor, diese Daten 
nachträglich zu prüfen, wenn uns konkrete Anhaltspunkte für eine rechtswidrige Nutzung bekannt 
werden.

E-Mail-Versand: Wenn Sie uns per E-Mail eine Anfrage/ Registrierung zukommen lassen, werden 
Ihre Angaben zwecks Bearbeitung der Anfrage/ Registrierung und für den Fall von Anschlussfragen
bei uns gespeichert. 

Auskunft, Löschung, Sperrung: Sie haben jederzeit das Recht auf unentgeltliche Auskunft über 
Ihre gespeicherten personenbezogenen Daten, deren Herkunft und Empfänger und den Zweck der 
Datenverarbeitung, sowie ein Recht auf Berichtigung, Sperrung oder Löschung dieser Daten. Ihre 
Daten werden nach Ablauf der gesetzlich vorgeschriebenen Frist gelöscht. Hierzu sowie zu weiteren
Fragen zum Thema personenbezogene Daten können Sie sich jederzeit unter der im Impressum 
angegebenen Adresse an uns wenden. Registrierte Mitglieder können im Mitgliederbereich die 
Zusendung ihrer Daten anfragen. Das Löschen/ Bearbeiten der Mitgliederdaten ist jederzeit durch 
die Mitglieder selbst möglich in ihrem Profil.
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Haftung für Links: Unser Angebot enthält Links zu externen Webseiten Dritter, auf deren Inhalte 
wir keinen Einfluss haben. Deshalb können wir für diese fremden Inhalte auch keine Gewähr 
übernehmen. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige Anbieter oder Betreiber der 
Seiten verantwortlich. Die verlinkten Seiten wurden zum Zeitpunkt der Verlinkung auf mögliche 
Rechtsverstöße überprüft. Rechtswidrige Inhalte waren zum Zeitpunkt der Verlinkung nicht 
erkennbar. Eine permanente inhaltliche Kontrolle der verlinkten Seiten ist jedoch ohne konkrete 
Anhaltspunkte einer Rechtsverletzung nicht zumutbar. Bei Bekanntwerden von Rechtsverletzungen 
werden wir derartige Links umgehend entfernen.

Mitgliederbereich: Teile dieser Website sind nur für registrierte Mitglieder zugänglich. Ein 
Mindestalter von 18+ ist erforderlich für diesen Mitgliedsbereich, weil einige Beiträge nicht für 
unter 18 Jahren geeignet sind.

Urheberrecht: Die Inhalte und Werke auf diesen Seiten unterliegen dem Urheberrecht. Die 
Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und jede Art der Verwertung außerhalb der Grenzen des 
Urheberrechtes bedürfen der schriftlichen Zustimmung des jeweiligen Autors bzw. Erstellers. 
Downloads und Kopien dieser Seite sind nur für den privaten, nicht kommerziellen Gebrauch 
gestattet. Soweit die Inhalte auf dieser Seite nicht vom Betreiber erstellt wurden, werden die 
Urheberrechte Dritter beachtet. Insbesondere werden Inhalte Dritter als solche gekennzeichnet. 
Sollten Sie trotzdem auf eine Urheberrechtsverletzung aufmerksam werden, bitten wir um einen 
entsprechenden Hinweis. Bei Bekanntwerden von Rechtsverletzungen werden wir derartige Inhalte 
umgehend entfernen.

Widerspruch gegen Werbemails: Der Nutzung von im Rahmen der Impressumspflicht 
veröffentlichten Kontaktdaten zur Übersendung von nicht ausdrücklich angeforderter Werbung und 
Informationsmaterialien wird hiermit widersprochen. Die Betreiber der Seiten behalten sich 
ausdrücklich rechtliche Schritte im Falle der unverlangten Zusendung von Werbeinformationen, 
etwa durch Spam-Mails, vor.
Verantwortlich im Sinne des Datenschutzrechts ist:

Lichtrahmen.de

Sunčica Rodermund (Administrator: Licht)
Beckhausstr. 208
33611 Bielefeld – Deutschland
Tel.: 0521-2601575
E-Mail: info@lichtrahmen.de
Internet: www.lichtrahmen.de
Stand: 01 Juli 2025
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The operators of these pages take the protection of your personal data very seriously. We treat your 
personal data confidentially and in accordance with the statutory data protection regulations and this
privacy policy.
It is generally possible to use our website without providing personal data. If personal data (e.g. 
name, address or e-mail addresses) is collected on our website, this is always done on a voluntary 
basis as far as possible.
We would like to point out that data transmission on the Internet (e.g. when communicating by e-
mail) may be subject to security vulnerabilities. Complete protection of data against access by third 
parties is not possible.

Server log files: The provider of the pages automatically collects and stores information in so-
called server log files, which your browser automatically transmits to us. These are
-Browser type/browser version
-Operating system used
-referrer URL
-Host name of the accessing computer
-Time of the server request
This data cannot be assigned to specific persons. This data is not merged with other data sources. 
We reserve the right to check this data retrospectively if we become aware of specific indications of 
unlawful use.

E-mail: If you send us an enquiry/registration by e-mail, your details will be stored by us for the 
purpose of processing the enquiry/registration and in the event of follow-up questions.

Information, deletion, blocking: You have the right to free information about your stored personal 
data, its origin and recipient and the purpose of the data processing, as well as a right to correction, 
blocking or deletion of this data at any time. Your data will be deleted after the legally prescribed 
period has expired. You can contact us at any time at the address given in the legal notice if you 
have further questions on the subject of personal data. Registered members can request the sending 
of their data in the member area. Members can delete/edit their member data themselves at any time
in their profile.
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Liability for links: Our website contains links to external third-party websites over whose content 
we have no influence. Therefore, we cannot accept any liability for this external content. The 
respective provider or operator of the pages is always responsible for the content of the linked 
pages. The linked pages were checked for possible legal violations at the time of linking. Illegal 
content was not recognizable at the time of linking. However, permanent monitoring of the content 
of the linked pages is not reasonable without concrete evidence of an infringement. If we become 
aware of any legal infringements, we will remove such links immediately.

Member area: Parts of this website are only accessible to registered members. A minimum age of 
18+ is required for this member area because some posts are not suitable for under 18s.

Copyright: The content and works on these pages are subject to copyright. Duplication, processing,
distribution and any form of commercialization of such material beyond the scope of the copyright 
law shall require the prior written consent of its respective author or creator. Downloads and copies 
of this site are only permitted for private, non-commercial use. Insofar as the content on this site 
was not created by the operator, the copyrights of third parties are respected. In particular, third-
party content is identified as such. Should you nevertheless become aware of a copyright 
infringement, please inform us accordingly. If we become aware of any infringements, we will 
remove such content immediately.

Objection to advertising emails: We hereby object to the use of contact data published as part of 
our obligation to provide a legal notice for the purpose of sending unsolicited advertising and 
information material. The operators of the website expressly reserve the right to take legal action in 
the event of the unsolicited sending of advertising information, such as spam e-mails.
Responsible in terms of data protection law is:

LichtRahmen.de

Sunčica Rodermund (Administrator: Licht)
Beckhausstr. 208
33611 Bielefeld – Germany
Phone: +49(0)521-2601575
E-Mail: info@lichtrahmen.de
Internet: www.lichtrahmen.de
Status: 01 July 2025

Note: Only the copy in German is legally binding.
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